

anak didik. Latihan-latihan teknik dan strategi, dengan mengaplikasikan pada nilai-nilai *life skill* dan nilai-nilai kebenaran hidup sebagai bentuk pendidikan dan pembentukan mental.

Meta foot ball adalah intitusi perkumpulan yang terbuka dan afiliasi dengan badan-badan yang bergerak dalam pembinaan yang bermisi pengembangan anak bangsa khususnya dalam bidang olahraga futsal dan sepak bola.

Meta mempunyai konsep, konsep meta adalah Menerima, meta tidak mempunyai larangan selama pemain-pemain mengikuti aturan. Meta mempunyai beberapa aturan, salah satu nya adalah pemain dilarang merokok. Futsal menginginkan setiap pemainnya sehat dan tidak merusak dirinya sendiri.

Tim futsal meta pemainnya berlatang belakang yang berbeda-beda, baik dalam agama, suku, ras, dan budaya. Tim futsal meta adalah paguyuban, didirikan dan didonasi oleh orang-orang yang peduli, kan tetapi meta juga mempunyai donatur tetap. Setiap bulannya juga dapat dari donatur baik itu pribadi ataupun lembaga. Meta futsal juga membuat akademi, baik akademi futsal maupun akademi sepak bola hal itu bertujuan agar mendapatkan profit untuk menutupi ketika mengikuti liga.

Tim Futsal Meta mengikuti beberapa turnamen atau liga, baik itu regional maupun nasional. Tim futsal meta mengikuti Liga Futsal Amatir Surabaya, Liga Futsal Surabaya, dan Liga futsal Nusantara.

sekelilingnya, baik itu keluarga, teman bermain, teman sekolah, teman kuliah, teman komunitas dan lain-lain.

Adapun nilai-nilai yang ditanamkan oleh tim futsal meta untuk anggota atau pemain.

Pertama, Faith (iman) : manusia adalah ciptaan tuhan, manusia mampu melakukan segala hal dengan tuha. Di tim futsal meta tidak mempeksalahkan latar belakang pemain yang berbeda-beda, yang terpenting adalah mendorong pemain-pemain untuk beriman kepada tuhan.

Kedua, Attitude (etika): pembangunan sikap dan perbuatan ini adalah salah satu nilai yang ditanamkan. Baik hal ini dilakukan di lapangan maupun di luar lapangan, meta berharap pemain-pemain meta mempunyai tingkah laku yang baik dan tanggung jawab.

Ketiga, Integration (intelektual) : dalam dunia futsal juga di butuhkan sebuah kecerdasan, meta mempunyai konsep *study atlet*. Belajar dan mentalitas harus ditanamkan pada pemain-pemain futsal meta. Hal ini terus disampaikan ketika waktu pertemuan dalam latihan rutin futsal meta.

Keempat, Totality (totalitas) : meta mengajak semua pemain-pemainnya untuk totalitas, sepenuh hati, disiplin dan serius baik dalam hal pertandingan ataupun dalam latihan.

c. Pemusatan Latihan (*Training Center*)

Hampir semua tim futsal mempunyai program *Training Center*, tarining center disini bertujuan untuk memfokuskan dengan apa yang ingin di capai. Berbeda dengan tim futsal meta, tim futsal meta melakukan training center , selain latihan teknik dan fisik juga untuk memberi kesempatan pemain dan pelatih saling mengenal karakter masing-masing, dalam kegiatan training center yang dilakukan tim futsal meta lebih mengarah dalam diskusi bersama dan menyatukan semua pemain untuk membangun kimistri dan kekompakan.

Tarining center dilakukan karena pembentukan karakter dan membangun kekompakan tim tidak cukup jika hanya dilakukan dalam waktu latihan saja. Tarining center sangat berpengaruh dalam membentuk kekompakan tim, semua pemain dan pelatih berkumpul menjadi satu dalam satu tempat.

Menurut Valentino, Dalam kegiatan taraining center lebih mengarah pada pengakraban antara pemain dengan pemain dan pemain dengan pelatih. Dalam tarining center semua anggota meta baik pelatih dan pemain beraktivitas bersama-sama, saling mengetahui aktivitas dan kebiasaan masing-masing, makan bersama dan tidur bersama. kegiatan ini bersifat rekreasi akan

Selain mempunyai rasa memiliki terhadap tim futsal meta, pemain futsal meta juga memiliki cita-cita untuk menjadikan meta menjadi club besar dan berlaga di liga profesional nasional. Setiap latihan pemain-pemain datang semua untuk latihan bersama-sama dengan keinginan dan semangat yang kuat untuk mencapaitujuan tim futsal meta.

Hal inilah yang membuat kekompakan dan solidaritas para pemain tim futsal meta selalu ada, apalagi setiap pemain sudah saling mengenal dan mempunyai rasa emosional yang kuat sebagai pemain futsal sehingga antar pemain meta ini sangat erat kerjasama, kekompakan dan solidaritasnya.

Jika kita lihat yang mempertahankan kekompakan dan solidaritas mereka tetap kuat, jika di sambungkan dengan solidaritas mekanik emile durkhiem adalah kesadaran rasa saling memiliki, kesamaan dalam tujuan dan keinginan, dan juga ada nilai-nilai yang dianut bersama diantara sesama pemain-pemain sehingga pemain-pemain yang berada di tim futsal meta merasa nyaman. hal ini seperti apa yang di ungkapkan oleh pemain meta Panji Maarifil Khurkhi:

“Sebuah tim futsal di dirikan untuk menjadi juara, dari juara yang sudah di dapatkan kita dapat menarik minat orang-orang luar untuk ikut dan gabung dengan tim kita. Tim futsal meta berdiri pada tahun 2011, jadi kita belum memakai pemain luar karena nama meta belum begitu dikenal dan tim meta waktu pertama kali juga gelar untuk itu semua pemain kompak dan bersatu agar bisa mengantarkan meta menjadi juara.

Futsal adalah olahraga tim, mau tidak mau kita semua harus kompak dan kerjasama kalau ingin menjadi juara, tidak mungkin individu bermain dan

Menurut Panji, Setiap pemain futsal meta harus sadar dengan tujuan tim meta, tim meta mempunyai tujuan untuk juara, salah satu syarat untuk menjadi juara adalah kerjasama dan kekompakan yang dilakukan oleh semua pemain di dalam sebuah tim. Tim futsal meta meskipun mempunyai latar belakang yang berbeda-beda, pemain di tuntut harus bisa satu visi dan misi, pemain harus satu tujuan dan dapat bekerjasama untuk dapat mencapai hal juara yang di harapkan oleh tim³².

Pemain-pemain meta menginginkan tim futsal meta dapat mendapatkan gelar, keinginan dari semua pemain meta ditunjukkan dengan terus berlatih bersama lebih keras dan secara rutin. Pemain-pemian ingin membuktikan pada futsal jawa timur bahwa tim futsal meta mempunyai nama besar dan dapat menjadi juara.

Kekompakan dan solidaritas pemain-pemain tim futsal meta terlihat di dalam lapangan, baik latihan ataupun pertandingan. Kekompakan pemain-pemain futsal meta terlihat waktu latihan pemain-pemain angkat gawang bersama-sama sebelum dan sesudah latihan. Solidaritas lain yang terlihat ketika dalam pertandingan ketika ada pemain yang cidera, pemain yang lain membantu dan memberikan semangat. Kekompakan dan solidaritas pemain-pemain tim futsal meta juga diwujudkan di luar lapangan. Pemain yang ingin berangkat latihan tapi tidak ada kendaraan, pemain-pemain mencoba membantu untuk menjemput dan mengajak untuk berangkat latihan.

³²Wawancara dengan panji maarifil khurkhi pemain futsal meta berasal dari jawa timur ketika di temui waktu selesai latihan di lapangan primavera. Pada tanggal 13 Desember 2016, jam 20.37.

Kesadaran bersama pemain-pemain futsal meta di tandai dengan bagaimana caranya pemain-pemain dapat menjaga keutuhan dalam sebuah tim, pemain mempunyai rasa memiliki bersama tim futsal meta dan melakukan perannya sebagai pemain. Jajaran pelatih meta juga menyadari akan tanggung jawab dan tugasnya sebagai pelatih. Selain memberikan materi latihan, pelatih mempunyai tugas dan tanggung jawab untuk memberikan nilai-nilai pada pemain sesuai dengan visi misi tim futsal meta.

Dapat disimpulkan bahwa kekompakan dan solidaritas yang ada pada tim futsal meta adalah adanya rasa saling percaya, cita-cita bersama untuk mencapai tujuan dan peduli dengan sesama pemain. Solidaritas yang ada di tim futsal meta mengarah pada kekompakan sesama pemain baik dalam lapangan maupun diluar latihan. Di dalam lapangan kita dapat melihat mereka ketika latihan dan pertandingan, ketika diluar lapangan kita dapat melihat ketika nongkrong bersama dan membantu teman yang membutuhkan.